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6ª SESSÃO 
1.ª SESSÃO SOLENE 

POSSE DO VICE- PREFEITO 
 
           Ata n.º 006/2016 - Aos vinte e nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezesseis 
(29/02/2016), às 21:00 horas (vinte e uma horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Sexta Sessão e Primeira Sessão Solene, para dar a Posse ao Vice-
Prefeito, com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Ademir Aparecido Candido. Sob a 
Presidência do Vereador Dorival Caetani, iniciou-se a presente sessão convidando para compor o plenário o 

Prefeito Celso Antônio Barbosa e o vice prefeito Sr. Júlio Cesar da Silva. Dando continuidade o Presidente 
solicitou ao primeiro secretario Sr. Antônio Aparecido dos Santos para fazer a leitura do Oficio nº027/2016, 
de autoria do Prefeito Celso Antônio Barbosa, onde de conformidade com o art. 90 da Lei Orgânica Municipal 
requer licença para gozo de férias, pelo período aquisitivo de 01/01/2015 a 31/12/2015, que o Poder 
Legislativo proceda a posse do Vice-Prefeito, Sr. Júlio Cesar da Silva. O Presidente Dorival Caetani, solicitou 
ao vice prefeito fazer o juramento, feito isto, na continuidade procedeu a Leitura do Termo de Posse e em 
seguida DECLAROU EMPOSSADO como Prefeito do Município de Lidianópolis o Vice-Prefeito Sr. JÚLIO 
CESAR DA SILVA, pelo período de 01/03/2016 à 30/03/2016, conforme solicitado no Oficio 
nº27/2016, de autoria do Poder Executivo, sendo que após o termino de gozo de férias, fica 
automaticamente empossado o Prefeito Municipal Sr. Celso Antônio Barbosa. Terminado os tramite legal o 
Presidente Dorival Caetani, abriu espaço para uso da palavra as autoridades presentes. Fizeram uso da 

palavra: SERGIO CARLOS MENDES, cumprimentou a todos. Parabenizou o vice prefeito por estar assumindo 
mais uma vez o município, pode contar com os vereadores e o Poder Legislativo, o que depender da gente, 
estamos a disposição, não tem dia, não tem hora, estamos aqui pra isso, boa sorte; SAULO CESAR GUERRA, 
deu boa noite a todos parabenizando ao prefeito empossado, se coloca a disposição para o que precisar, boa 
sorte nos trabalhos;  Prefeito empossado, Sr. JULIO CÉSAR DA SILVA, boa noite a todos, primeiramente 
quero agradecer a Deus pela oportunidade, é a terceira vez que que estou assumindo o município por trinta 
dias, agradeço ao presidente da câmara e aos vereadores, aos presentes, no chefe de gabinete o Rogerio, a 
minha esposa, e pedir que a câmara de vereadores, nossos funcionários, secretários, que tenham um pouco 
de paciência nesses trinta dias, vou tentar fazer o que foi falado aqui com relação as estradas, vou fazer 
uma reunião com o Alcidemar, pela manha, para ver como esta o andamento, o que há de serviços 
agendados, acho que deve dar prioridade primeiramente onde esta passando os ônibus, isso e o básico, e 
na sequencia a partir das estradadas vicinais, continuaremos a atender os agricultores, fico muito triste de 

assumir o município nesse período, não sou agricultor, mas meus clientes ou são agricultores ou tem 
vinculação, dependem da agricultura, a gente fica muito triste pela situação do tempo que esta ocorrendo, 
esse ano, aqui na região ainda não havia ocorrido de a gente estar na eminencia de perder uma safra de 
verão, nunca perdemos safra de verão dessa forma, somente safras de inverno que se tem uma perda de 
tempos em tempos e na questão do café quando havia geadas, então aqui, todos falaram com a mesma 
intenção de estar ajudando os agricultores, a gente na medida do possível estaremos fazendo isso dai, sei 
da grande responsabilidade de estar sentado na cadeira de prefeito, e vou com certeza nesses trinta dias ai 
fazer o possível para estar desenvolvendo um bom trabalho, agradeço a parceria da câmara nesses três 
anos e dois meses que estamos encerrando agora, uma parceria muito importante pra nos, agradeço a 
todos os secretários e funcionários e principalmente Magrelo, agradeço a você, eu aprendi a te admirar 
também nesses três anos, o município precisa principalmente de pessoas que queiram o bem da população, 
que sejam comprometidos com o Município de Lidianópolis, aqui passaram os outros prefeitos: Wilson, o pai 

o Marcão e agora você, eu fico honrado de estar assumindo o município, alguns municípios da região que a 
gente conhece, o vice não tem essa oportunidade, pra minha pessoa fico muito feliz com isso e vou estar 
honrando esse compromisso, alguns municípios não tem bom entendimento entre prefeito e vice ou entre 
executivo e Legislativo, aqui no município a gente tem esse bom entendimento, todas os projetos e leis 
encaminhadas, dentro de alguma normalidade ou passando por alguma alteração, passando por alguma 
mudança, mas tudo foi aprovado, a gente fica muito feliz com isso, pedimos apoio e compreensão da 
câmara, trinta dias e pouco tempo para estar fazendo um trabalho mas Deus quiser vai dar um sol, nos 
outros trinta dias que peguei choveu muito, quando terminei o mandato reclamei pois dos trinta dias choveu 
vinte, o Magrelo já puxou a previsão, já fico contente parece que não vai ter muita chuva, da mesma forma 
fico a disposição dos vereadores para estar desenvolvendo esses trinta dias de serviço, agradeço a Deus 
mais uma oportunidade, que Deus nos abençoe e ao povo de Lidianópolis; Presidente DORIVAL CAETANI, 

obrigado prefeito e vice prefeito Júlio, ao secretario geral, Rogerio, vamos ter de cobrar muito de você que 
estará dando apoio ao Júlio, cobraremos respostas a nossos agricultores, nossas estradas,  tenho certeza 
que o prefeito empossado precisando de mostrar trabalhos não será omisso, precisamos disso, do trabalho, 
pode contar com o apoio dos vereadores e agricultores primeiramente, essa câmara esta ansiosa para 
arrumar esse município, e o nos precisamos, seis o quanto custa pra sair uma estrada, o quanto é difícil 
para vocês agricultores, se pudermos estaremos ajudando, peço desculpas mais uma vez, o Julio estará 
junto com nos na luta, temos vontade de trabalhar para todos. E, nada mais havendo, encerrou-se a 
presente Sessão, cuja ata foi transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Secretario Geral e 
será assinada pelo Presidente, 1º Secretário e demais autoridades presentes. 

 
 

Dorival Caetani                         Antônio Aparecido dos Santos 
                                     Presidente                                        1.º Secretário 


